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14 декабря в Национальном исследовательском ядерном университете 

МИФИ прошел день донора. Студенты и сотрудники вуза сдали кровь в 

специально оборудованном мобильном пункте. 

В университете оборудован настоящий медицинский кабинет. Здесь есть все 

необходимое для предварительного осмотра и процедуры забора крови. Прежде 

чем приступить к донации, участники акции за стойкой регистрации заполняют 

учетную карту, анкету о состоянии своего здоровья. Затем молодых людей 

осматривает врач-терапевт. Он уточняет, что студент ел перед процедурой, 

измеряет давление. Следующий этап: экспресс-анализ крови. Если 

противопоказаний не обнаружено, донорам рекомендуют выпить горячий крепкий 

чай. После этого можно приступать к донации. 

Студентке первого курса аспирантуры МИФИ Анне Бучинской эти этапы давно 

знакомы. Она опытный донор, уже много раз сдавала кровь. 

— Мне хочется помогать людям. А стать донором — это, наверное, самое малое, 

что я могу сделать. Я молодая, здоровая, активная, после процедуры не чувствую 

ни капельки усталости. Так почему бы не сдать кровь? К тому же сделать это 

можно в стенах университета, — рассказала Бучинская. 

Среди тех, кто стоит в очереди в пункт сдачи крови, есть и доноры-новички, 

например первокурсник МИФИ Руслан Биктимиров. Он не смог пройти мимо 

акции, потому что однажды донорская кровь спасла ему жизнь. 

— Родители рассказывали, что при рождении у меня было крупное кровоизлияние 

в мозг. Срочно требовалось переливание. Только благодаря этому я остался жив. 

Надеюсь, что и я смогу помочь кому-то. В следующий раз тоже обязательно 

присоединюсь к акции, — рассказал Руслан Биктимиров. 

После процедуры волонтеры угощают доноров шоколадом. Все, кто сегодня 

сдали кровь, официально освобождены от занятий. 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ 

Сергей Ткачев, руководитель проекта «День донора» в НИЯУ МИФИ: 

— Мы организовываем эту акцию совместно с Центром крови Федерального 

медико-биологического агентства. В следующем году донорские акции будут 

проходить чаще — до четырех раз в год. Врачи и руководство вуза нас активно 

поддерживают в этом. В среднем к нам приходит по 60 добровольцев. Среди них 
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нередко бывают сотрудники университета. Часто к нам заглядывают и жители 

района, для которых мы организовываем проход на территорию МИФИ, ради 

доброго дела. 
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